
  
 

Comité directeur du mercredi 9 janvier 2019 

 

Présents : Jean-Luc ALES, Pierre BLACHE, Serge CAYRON, Pierre-Yves 

CHAVANON, Philippe COMTE, Dominique COSTE, Jean-Louis GANIVET, Anne 

GOUNI NOIRET, Khaïra HUG, Gérard JULIEN, Marie-Christine LADREYT, Jacques 

MARON, Christian SINTES 

Invités : Olivier DULAC et Marie JEAN PIERRE (salariés) 

Excusés : Thomas BIOUD, Bénédicte CASADO, Thierry CLUZEL, Sylvie DEYRES, 

Jean-Louis VOLLE 

Absents : Thierry BONNET, Frédéric LOMBARD,  

 

Marie s'engage à mettre à jour la gare centrale et à renvoyer aux élus le lien pour s'y 

rendre. 

Dominique remercie les élus pour leur présence ce soir et souhaite les meilleurs vœux 

pour l'année 2019 à tous, santé, rire, bonheur et réussite dans les projets 

professionnels, personnels et sportifs. 

Validation du compte rendu du comité directeur de novembre. 

1. Anneaux d'Or (récompenses, animateur, agencement, presse, 
programme, sécurité) 

La sélection a été effectuée le 17 décembre 2018 : 8 équipes, 4 jeunes, 7 juges 
arbitres, 5 athlètes … 105 athlètes. 
Il faudra fixer un rendez-vous pour l'agencement et la sécurité. Service de sécurité ? 
Rechercher un prestataire (voir avec la mairie s'ils ont un prestataire), en demandant 
une surveillance du parking et un filtrage à l'entrée. 
Les invitations ont été envoyées, environ 60 retours à ce jour. 
Fléchage 
Pierre récupère des rideaux pour cacher les panneaux publicitaires (à donner à Marie 
avant le 1er février). 
Traiteur Chatron ok 
Récompenses : l'année dernière fleurs et marrons. Dominique propose des chocolats 
du chocolatier Llanas (Tournon). Ce sportif du Club Sport Ardèche propose de faire 
passer des bons de commande avec un retour de 20% pour le club ou comité. 
Pour les médailles et récompenses : Thomas Bioud doit envoyer les contacts d'un 
enseignant d'un collège à Vernoux. Une médaille à chaque athlète et un trophée par 
équipe et Nicolas Peschier. Une médaille pour chaque membre d'équipe, mais pour 
ne pas prendre trop de temps il faut prévoir plusieurs personnes pour les remettre. 
9 trophées et 105 médailles. Marie Christine regarde avec Nicodis (les salariés font un 
point sur ce qui reste). 
Mettre en place un point presse à côté, pour évacuer rapidement les récipiendaires. 
Il faudra réfléchir pour les années à venir à proposer un repas (organisation et coût). 
Pierre-Yves se renseigne pour la location de plantes. 
Un écran sera mis en place : projection d'une vidéo sur les actions du CDOS puis des 
récipiendaires. 



  
 

 
 
 

Animateur : Patrice Caillet, sinon voir avec Gilles Jallade (élus à Aubenas) 
Animations : basket fauteuil (voir l'agencement) à la fin, escrime (voir avec Sylvie pour 
les besoins) 
Un podium ? À voir sur place si un podium est nécessaire. 
Communiqué de presse : les salariés le préparent. Pierre Yves fournit ses contacts. 
JL Ganivet, P Comte abs 
Les salariés enverront un mail avec le tableau pour savoir qui fait quoi le jour J. 
On essaye de maintenir le budget de l'année dernière, soit moins de 6000 euros. 
 
 

2. Situation financière 
23 000 € sur le compte courant et 105 000 € sur le compte épargne à ce jour, avec 
encore 20 000 euros de subventions pour 2018 à rentrer. Dont 40 000 euros pour 2019 
(DAPAP : ARS+CNDS). 
Commissaire aux comptes rencontrées lundi par Dominique : on a redressé la barre, 
mais il faut rester vigilant. 
Anne précise que l'on peut changer de comptable qu'en le dénonçant 3 mois avant la 
fin de l'exercice comptable. Les élus doivent remplir le document fourni par Anne 
chaque mois et communiquer leur RIB pour le remboursement des frais de 
déplacements. Ceux qui ne souhaitent pas être remboursés peuvent obtenir un Cerfa 
de reçu fiscal pour déduire de leurs impôts. 
Dominique va signer une délibération unilatérale pour la prime défiscalisée de            
1000 euros dans le cadre de la Loi Macron. 
En plus de l'entretien annuel des salariés, il faut aussi faire un entretien individuel sur 
le statut cadre. Dominique s'en occupe. 
Anne s'occupe d'étudier les possibles financements européens. 
 
 

3. Impact emploi 
Le groupement d’employeur a été créé. Dominique en est la présidente, Anne la 
trésorière et Serge le secrétaire. 
Il faut rencontrer FEA pour discuter. 
 

4. Location d'un véhicule 
Christian a vu 3 concessionnaires :  
Renault Clio, 4 ans, 100 000 km, 263 euros,  
Toyota Yaris, 4 ans, 100 000 km, 235 euros,  
Citroën C3 4ans 100 000 km 303 euros. 
Problème d'assurance : pour plusieurs conducteurs chez Generali il faut compter 3000 
euros. 
Il faut demander des devis d'assurance (macif, maif, axa …) 
Toyota ok, il faut prendre contact pour négocier les tarifs. 
Affichage du logo CDOS sur le véhicule. 
Il faudra mettre en place un cahier des charges sur l'utilisation (avec ordre de mission). 
 
 
 



  
 

 
 
 

5. Assemblée générale 
Les AG de comités : comité du triathlon le 15 janvier, comité d'escalade le 8 février à 
Privas (Christian ou Bénédicte), comité de kayak le 9 février à Vallon 
Voeux de Veyras (Christian), vœux du département aux associations le 26 janvier au 
Pouzin à 11h sur inscription, vœux de la préfecture ce vendredi. 
 
AG du CDOS, à Privas à la CCI, 5 avril ou le 29 mars, 19h (voir avec Thierry Borne 
pour la location de la salle). 
Pierre apporte le champagne pour fêter son anniversaire du 30 mars. 
Possibilité de mise en place d'ateliers l'après-midi : groupement d'employeurs, DAPAP, 
nouvelle gouvernance (loi sport et société). 
 
Questions diverses : 
Un parrain pour les anneaux d'or ? Nicolas Peschier. 
Inviter la promotion précédente : à mettre en place. 
Réunion de bureau : à mettre en place. 
Réunion de la commission sport santé à prévoir. 
 
Date du prochain comité directeur, à coupler avec un bureau : 12 février, 17h le 
bureau et 18h le comité directeur. 
 
Fin de séance 19h47. 
 
 
 
 


